
RAPPORT MORAL 
 

 
Bonsoir à tous. 

 
Je remercie toutes les personnes qui participent  à l’assemblée générale 

ordinaire  du Comité Départemental de Tourisme Equestre de la Haute-Saône. 
Cette année a été particulièrement perturbée pour chacun d'entre nous par 

la crise sanitaire qui a durement impacté nos activités. 
 
Nous allons vous présenter le rapport moral et le rapport d’activités, le 

rapport financier de l’exercice 2020, le budget prévisionnel 2021 ainsi que les 
prévisions d’activités 2021. 

 
 Merci aux centres et aux associations qui ont fléché leurs licences 
tourisme équestre. Nous remarquons une diminution pour 2020 : 574 et en 2019 
nous en avions 664. 
 
 De plus en plus de cavaliers pratiquent l’équitation d’extérieur, et 
participent aux randonnées et rassemblement organisés par le C.D.T.E. 70.  
 

Le CDTE  travaille toujours sur le projet itinéraire Tour de Haute Saône 
avec le Conseil Départemental de la Haute Saône. Le tracé est maintenant 
reconnu actuellement , nous devons travailler  en concertation avec les 
intercommunalités et les communes. 

 
Le CDTE est  sollicité par de nouveaux hébergeurs désirant accueillir les 

cavaliers et leurs montures sur le Département. Des cartes hébergements  
réalisées par Mr Urs Lanz d'Anjeux sont disponibles auprès du CDTE 70 

 
Vu le contexte sanitaire de l'année, les manifestations prévues ont été 

annulées. 
 
 Le CRTE BFC travaille actuellement sur un projet de développement des 

activités de Tourisme Equestre à l'échelle inter-Régionale BFC et Grand-Est. 
 

  Je tiens à remercier toutes les personnes qui m’ont aidé et soutenu au 
cours de l’année 2020. 
                                                                                          
                                                                                              Le Président 
           
                                                                                              Joël Monney 


